

P R E S S E M I T T E I L U N G

Golden Cube 2018:

Regnauer: Haus „Heidi“ auf Siegertreppchen

Seebruck – Regnauer Hausbau schafft es beim diesjährigen „Golden Cube“ mit seinem jüngsten Musterhaus „Heidi“ auf Platz drei in der Kategorie „Green Design“. Schon das letzte Regnauer Musterhaus „Ambienti“ hatte den Fertighaus-„Oscar“ seinerzeit gewonnen.

Mit seiner modernen Interpretation typisch alpenländischer Architektur überzeugte das neue Regnauer Musterhaus „Heidi“ die Jury des „Golden Cubes“ auf ganzer Linie. Die unabhängigen Preisrichter des großen deutschen Fertighauspreises verliehen dem aus sorgfältig ausgewählten Materialien mit diffusionsoffener Haushülle errichteten Neubau den dritten Preis in der Kategorie „Green Design“. Neben den baubiologisch und ökologisch zertifizierten Baumaterialien sowie dem zukunftsorientierten Effizienzhaus-Standard 40 Plus lobten sie insbesondere die hochwertigen materialgerechten Details, die für langanhaltende Attraktivität sorgen: „Ein schlichtes Haus, bei dem der Baustoff Holz aus regionaler Herkunft im Mittelpunkt steht; bei Konstruktion, Dämmung bis hin zum Wohnambiente.“

Beim Golden Cube 2018 waren 70 Häuser für die Kategorien „Architectural Design“, „Smart Design“, „Green Design“, „Universal Design“ und „Low-Budget Design“ eingereicht worden. Der in diesem Jahr zum zehnten Mal verliehene Fertighaus-„Oscar“ zeichnet Ein- und Zweifamilienhäuser in Holz-Fertigbauweise in fünf verschiedenen thematischen Kategorien aus, die für Bauherren, Unternehmen bzw. gesellschaftspolitische Entwicklungen von besonderer Bedeutung sind. Dazu gehören zum Beispiel die Belange der alternden Gesellschaft, nachhaltiges, also gesundheits- und klimaschonendes Bauen oder intelligent geplante Smarthomes.

„Diese Auszeichnung freut uns ganz besonders. Innovation und Ökologie sind bei Regnauer gelebte Werte. Wir sehen diesen Preis daher als Bestätigung für unser Handeln“, bedankte sich Michael Regnauer, Geschäftsführer von Regnauer Hausbau für die jüngste Prämierung. Schon mit dem letzten Musterhaus „Ambienti“ hatte Regnauer den „Golden Cube“ gewonnen. Gefolgt von regelmäßige Auszeichnungen beim Deutschen Traumhauspreis für verschiedene Häuser, die alle die architektonische, energetische und ökologische Vorreiterrolle der individuell geplanten Vitalhäuser aus dem Chiemgau bestätigen.

Zur Unternehmensgruppe Regnauer

Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört

Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.

Zum Unternehmen Regnauer Hausbau

Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unternehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.

Weitere Informationen:

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr